

# MEINE „FEINDESLISTE“ LIEGT AUF DEM TISCH. WAS NUN?

*Posted on 3. April 2024*

Ein Meinungsbeitrag von **Dirk C. Fleck**.

Nach Veröffentlichung der RKI-Files, die das alternative Medienportal Multipolar eingeklagt hatte, bekommt die Corona-Einheitsfront erste Risse. Das von den Medien unterstützte Narrativ von der Todesseuche, der man nur mit drastischen Maßnahmen wie Lockdowns, Kontaktverboten, Maskenpflicht und einer weitgehenden Beschneidung der Bürgerrechte begegnen konnte, stellt sich plötzlich als ein riesiges propagandistisches Betrugsmanöver heraus, das von Politikern, Journalisten, Ärzten und Wissenschaftlern in kaum für möglich gehaltener Einmütigkeit befördert wurde. Millionen skeptischer Bürger wurden zu Zeiten der Plandemie beschimpft, denunziert und diffamiert, viele von ihnen kostete die öffentliche Hetzjagd nicht nur ihren Ruf, sondern auch den Job. Von den Massen an traumatisierten Kindern gar nicht zu sprechen.

Und ausgerechnet jetzt, wo sich einige „Mittäter“ schüchtern aus der Deckung wagen, um vor dem Hintergrund der entlarvenden RKI-Files ein gequältes Teilgeständnis abzulegen, wird ein Mann vor Gericht gezerrt, der fünfundzwanzig besonders markige Sprüche gegen Impfskeptiker auf Twitter veröffentlicht hatte. Unter der Überschrift „Wir haben mitgemacht! Wir haben ausgegrenzt, diffamiert, diskreditiert, beleidigt und Menschen gecancelt. Im Dienste der Wissenschaft!“ war beispielsweise folgendes zu lesen:

„Impfgegner sind Bekloppte.“ - „Deine Party ist Omas Tod.“ Oder: „Lasst uns Impfverweigerer mit dem Blasrohr jagen, Waidmanns Heil!“.

Die Zitate waren mit Namen gezeichnet. Die Anklage wirft dem Mann nun vor, der Öffentlichkeit eine „Feindesliste“ an die Hand gegeben zu haben.

Wohlan, hier ist meine Feindesliste. Nachzulesen in meinem Buch „HEROES - Mut, Rückgrat, Courage“, indem ich fünfzig Menschen ein Andenken gesetzt habe, die sich dem systemimmanenten Wahnsinn widersetzt haben. Unter anderem auch Nena, die sich im Gegensatz zu den meisten Weicheiern aus der deutschen Pop- und Rockszene, eben nicht verbogen hat.

„Ich mach da nicht mehr mit! - I don` t fucking care!“ So lautet die Überschrift zu dem Nena-Porträt, das mit folgenden Aussagen beginnt:

„Es wird behauptet und rasch verbreitet, die Bundesregierung würde bald massive Einschränkungen des öffentlichen Lebens ankündigen. Das stimmt nicht.“ - Bundesministerium für Gesundheit, 2020

„Die Behauptung, dass diejenigen, die sich nicht impfen lassen, ihre Grundrechte verlieren, ist absurd und böseartig. Lassen Sie uns diesen Verschwörungstheorien gemeinsam entgegen treten.“ - Michael Kretschmer, Ministerpräsident des Freistaates Sachsen, 2020

„Alle, die sich noch immer nicht impfen lassen möchten, müssen damit rechnen, dass man sie sehr genau beobachtet.“ - Clemens Hoch, Gesundheitsminister Rheinland-Pfalz, 2021

„Ungeimpfte Pflegekräfte sind Todesengel.“ - Juliana Bogner-Strauß, österreichische Bundesministerin für Frauen, Familien und Jugend, 2021

„Wir brauchen die kollektive Mega-Power, also: Maske auf und mit panischer Konsequenz da durch! Wenn die hirntoten Risikopiloten durch die Aerosole zischen, wird es ganz viele noch erwischen.“ - Udo Lindenberg, Sänger, 2021

„Wir haben harte Kontaktbeschränkungen. Das läuft alles zunichte, wenn ich mich auf der Straße bewegen kann und mich da treffe oder aber noch schlimmer, auf dem Weg bin zu Privatfeiern. Wir wissen wie schwierig es ist, in private Wohnungen zu gucken. Aber auf dem Weg da hin kann ich viele Menschen erwischen. Es ist eine Hürde für viele Menschen zu sagen: Wenn ich draußen jetzt noch rumlaufe und erwischt werde, muss ich 500 Euro zahlen, ich lass das lieber.“ - Thomas Kutschaty, stellvertretender [Bundesvorsitzender der SPD](#), 2021

„Impfgegner sind Bekloppte.“ - Joachim Gauck, Ex-Bundespräsident, 2021

„Wer sich nicht impfen lässt, ist ein asozialer Trittbrettfahrer.“ - Eckart Axel von Hirschhausen, Arzt, Fernsehmoderator, Kabarettist, 2021

„Kinder, die nicht geimpft sind, sollen von der Kita ausgeschlossen werden. Eltern, die ihre Kinder nicht impfen

*lassen, droht ein Bußgeld von bis zu 2500 Euro.“ - Gesetzentwurf von Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU), 2021*

*„Die Ampel ergeht sich in Zaudereien. Eine Impfpflicht für bestimmte Berufe wäre dringend nötig. Besser wäre eine allgemein Impfpflicht. Das Argument der Ampel, eine allgemeine Impfpflicht wäre nicht durchsetzbar, ist ein verstörendes Argument. Der Wille der Mehrheit nicht durchsetzbar? Ausschlaggebend ist für die Politik leider der Wille einer lauten, hartnäckigen Minderheit.“ - Achim Wendler, Bayerischer Rundfunk, 2022*

*„Ungeimpfte bis März geimpft, genesen oder leider verstorben.“ - Karl Lauterbach, Gesundheitsminister, 2022*

*„Ich möchte an dieser Stelle ausdrücklich um gesellschaftliche Nachteile für all jene ersuchen, die freiwillig auf eine Impfung verzichten. Möge die gesamte Republik mit dem Finger auf sie zeigen.“ - Nikolaus Blohme, ehemaliges Mitglied der Chefredaktion des Spiegel, 2022*

*„Gruß an alle Ungeimpften. Dank euch droht der nächste harte Lockdown. Vielerorts ohne die Weihnachtsfeiertage im Familienkreis. Die angekündigten Maßnahmen in Sachsen und Bayern sind ein Schlag ins Gesicht derer, die in den vergangenen Monaten solidarisch waren, die sich haben impfen lassen. Alle Impfverweigerer müssen sich den Vorwurf gefallen lassen, an der derzeitigen Situation Schuld zu sein. Und sie müssen sich fragen lassen, welche Schuld sie haben an den wohl tausenden Opfern dieser Corona-Welle.“ - Sarah Frühauf, Mitteldeutscher Rundfunk, 2022*

*„Meine Assoziation zur Impfpflicht ist: Diejenigen, die sich weigern sich impfen zu lassen, bekommen Besuch von der Polizei, das Kind soll ihnen entzogen werden und wird in ein Gesundheitsamt gebracht und dort wird eine Pflichtimpfung durchgeführt.“ - Rudolf Henke, CDU, Präsident der Ärztekammer Nordrhein-Westfalens, Mitglied des Deutschen Bundestags, 2022*

*„Deswegen braucht es jetzt folgendes: eine Verschärfung der Kontaktbeschränkung der ungeimpften Erwachsenen. Zweitens wollen wir, dass der Handel endlich für Ungeimpfte geschlossen wird.“ - Abgeordnete der Grünen im Bayerischen Landtag, 2022*

*„Wir machen den Leuten Angst, deswegen halten sie sich daran. Es gibt eine Untersuchung der Uni Hamburg, dass*

*es Menschen gibt, die sich aus Trotz gegen den Staat einer Impfung verweigern. Das ist eine bedenkliche Entwicklung. Die laufen immer rum mit so einem Zeichen von drei U: ungeimpft, ungetestet, unbeugsam. Ich finde die sollten vier U drauf schreiben für unglaublich dumm. Man muss den Ungeimpften die Benutzung des öffentlichen Nahverkehrs untersagen, denn wenn sie bei der Arbeit ungeimpft sind, brauchen sie auch keinen öffentlichen Nahverkehr, um da hin zu kommen.“ - Frank Ulrich Montgomery, Vorsitzender Weltärztebund, 2022*

*„Markus Söder hat einen einheitlichen Pandemie-Kurs seit jeher torpediert, er rückt nun in AfD-Nähe, die eine stärkere Beteiligung des Parlaments (!) fordert. Irre.“ - Marie-Agnes Strack-Zimmermann (FDP), 2022*

*„Wer nicht geimpft ist, kann nicht unter Leute gehen.“ - Peter Maffey, Sänger, 2022*

*„Eine Diskriminierung von Ungeimpften ist ethisch gerechtfertigt.“ - Zeit Online, 2022*

*„Es reicht! Ungeimpfte sind hier unerwünscht! Aufspüren! Einfangen! Internieren & Durchimpfen!“ - Solidarität, Antifaschistische Aktion, 2022*

Undsoweiterundsoweiter ... Meine „Feindesliste“ liegt auf dem Tisch. Was nun? Wird mir jetzt der Prozess gemacht?

+++

Dirk C. Fleck ist ein deutscher Journalist und Buchautor. Er wurde zweimal mit dem Deutschen Science-Fiction-Preis ausgezeichnet. Sein Roman „Go! Die Ökodiktatur“ ist eine beklemmend dystopische Zukunftsvision. 2023 erschien sein aktuelles Buch „HEROES. Mut, Rückgrat, Visionen“.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung des Beitrags.

+++

Bildquelle: [And-One](#) / Shutterstock.com